



修学旅行 ~ in Tokyo ~

と
も
か
き

発行所

長崎県南島原市
口之津町甲3272
口加高等学校
PTA広報委員会
☎0957-86-2180
題字 久間章生氏



18目



国会議事堂



お台場 フジテレビ



お台場 フジテレビ



宝塚歌劇団 鑑賞



28目

東京大学(赤門)



原宿(竹下通り)



渋谷(スクランブル交差点)



38目

東京ディズニーランド



東京ディズニーランド



東京ディズニーランド



東京ディズニーランド



東京ディズニーランド



48目

浅草(雷門)



東京スカイツリー

幸せに暮らせていますか？今までの出逢い、これからの出逢いを大切に、常に笑顔で安全運転でいきましょ。

夢の航空業界に携わって充実した生活を送ってますか。一度決めたことを決して諦めない人になってください。(伊藤 菜緒)

自分らしく楽しく過ごしていますか？日々仕事を頑張る、幸せになってください。(伊崎 凌)

自分の好きな仕事をできていますか？笑顔と感謝を忘れず、仕事も頑張ってください。(飯田 亜衣)

今幸せですか。夢は叶えられましたが。運命の人とは出逢いましたか。これからますますのご活躍期待しています。(和田 隆誠)

将来の自分へ、高校卒業するまでずっといろんな人に迷惑かけたね。自分で決めたことはきちんとつらぬき通してください。(宮崎 賢人)

何をやれるのも自由で、何を始めるのにも遅いということはないので色々やって楽しんでください。(中村 昌太)

多少きつても頑張りましょう。どうしても我慢できなかったら諦めましょう。そしてまた、一から頑張りましょう。(福田 流偉司)

健康的に過ごせていますか？大人になったら色々期限を守らないといけないので、守ってください。(河添 響)

これから出会う仲間や友達、今持っている縁を後悔の無いように大切にしてください。(富永 太祐)

元気になっていますか？一度しかない人生なので、どんな時でも楽しめるような余裕を持って頑張ってください。(金子 直樹)

3年1組

元気に過ごしていますか？仕事も普段の生活も充実させて、幸せになってください。(久米 美鈴)

私は今、夢である看護師になれていますか？これからも友達を大切にがんばってください。(栗田 彩乃)

自分のやりたいことはできていますか？意志をもって、何かに尽くせる人になってください。(小山 純奈)

元気ですか？どんな仕事をしていきますか？自分らしく笑顔でがんばってください。(酒井 汐梨)

元気でやっていますか？きつと夢を叶えて幸せに暮らしていると思います。これからも自分らしく頑張ってください。(多田 実由)

夢は叶いましたか？後悔の残らないよう毎日を大切に、笑顔で頑張れ！(中川 七星)

好きな英語を使った仕事ができますか？毎日笑顔で過ごしていますか？(永友 ほか)

毎日元気に暮らしていますか？これから失敗を恐れずいろんなことに挑戦してください。(原口 萌音)

部活の仲間は私の宝物です。仲間を大切に。一番きついときに絶対救い上げてくれます。(深山 澄夏)

元気にしていますか？どんな大人になつていますか？家族や友達を大事にして楽しく暮らしてください。(松尾 琴音)

どんなことでも最後までやり遂げて、毎日笑顔で過ごしていますか？悩みなど溜め込まず、好きなことをして下さい。(山村 文香)

未来の自分へ



体育祭

飛躍～百十五年の歴史を胸に～



体育祭を終えて

体育委員長 林田 亮

今年度の体育祭は「飛躍～百十五年の歴史を胸に～」をテーマに三年生を中心に団別の熱い戦いが繰り広げられました。みなさんにとってどのような体育祭になったのでしょうか。口加生全員が楽しむことができたでしょうか。

三年生は、体育祭当日まで仲間と意見をぶつけ、よりよい練習方法や演技の内容を求めて計画をし、実行しました。その中で意見が対立することもありましたが、相手の意見を聞き、自分の意見を主張することで解決することができました。

私は体育委員長、団長を務めさせていただいて、たくさんのお話を学ぶことができました。集団をまとめる難しさ、運営することの大変さなど決して楽な役目ではありませんでした。しかし、仲間と協力して一つのものを作り上げる楽しさや喜びを知ることができ、周囲の支えによって乗り越えることができました。

一、二年生は勉強や部活、集団行動の練習で疲れていたにも関わらず、文句一つ言わず三年生についてきてくれました。来年度は、もっと素晴らしい体育祭になるように頑張ってください。期待しています。

*こちらからハイライト動画が視聴できます。

3年2組

何事にもあきらめずに前向きに取り組んでください。自分を信じてください。家族そして友達を大切にしてください。
(井上 翔太)

病気になるっていいじゃないか。体調管理に気をつけて、仕事に一生懸命取り組み、充実した日々を楽しんでください。
(片桐 翼)

お元気でしょうか。何かしらの仕事について頑張っていると思います。これからも毎日頑張ってください。
(白倉 健太)

どこで何をやっているのか想像つきませんが何事も諦めない姿勢を持って今と同じよう楽しんでください。以上！
(濱田 拓弥)

絵を描く仕事に就いています。日本だけに留まらず、世界を放してください。今までの考え方が変わるかもしれませんよ。
(馬場 貴也)

ちゃんと理・美容師を頑張っていますか？僕は今自動車学校で運転免許を取るのを頑張っています。理・美容師を続けているなら頑張ってください。
(前田 叶夢)

元気ですか？毎日何事もなく過ごしていますか。これからも夢に向かって頑張ってください。
(松島 雄紀)

未来の私はどんな毎日を送っていますか？卓球をしたり本を読んだり・嬉しく毎日を送っています。と嬉しいです。
(一ノ瀬 歩)

ずっと夢だった幼稚園教諭になって、子供達を笑顔にできていますか？今ある全てのことを大切にしてください！
(井上 早希)

自分が思い描いていた夢に向かって頑張っていますか？支えてくれる友達や家族をこれからも大切にしてください！
(井上 真由)

毎日楽しんでいますか？夢を夢のままで終わらせず、しっかりと掴んで輝かせていると嬉しいです。
(大村 優羽美)

夢に向かって頑張っていますか。これからも立派な助産師を目指してください。
(神 真奈)

元気ですか。目標は実現しましたか。仕事でも私生活でも責任感を持って行動して良い大人になってね。
(高橋 晏羽)

どんな人になつていますか？楽しい辛い事たくさんあるけど、充実した一日を過ごしてください。頑張れ！
(田中 真子)

元気ですか？きついこと苦しいことたくさんありますが、負けて頑張ってください。
(飛永オウドレイ)

責任感がある看護師になっていますか？辛い事も乗り越え、自分らしい人生を送ってね。
(中村 未来)

笑顔を忘れず自分らしく明るい人生を送っていますか？これからも体に気をつけて仕事頑張ってください。
(福田 かな)

笑って過ごせていますか？笑顔でどんなことも乗り越えられ強い人になってください。子供に恵まれているといいな。
(藤原 朱里)

メンタルの強度はいかがですか。相変わらず弱いのでしょうか。金の湧く泉を早く見つけてください。
(松尾穂乃果)

元気ですか？夢は叶いましたか？笑顔を絶やさず、周りの人を大切にしてください。
(松藤 花歩)

元気ですか？生きていますか？親孝行してありますか？とりあえず何事も頑張れ！！
(森 香奈実)

今より成長して、これからも楽しく充実した日々を送れる大人になってください。
(山口 栞)

今、立派な歯科衛生士になれていますか？周囲の人を大切に、自分らしく笑顔で頑張ってください。
(湯田 麻耶)

今幸せですか？頼りにされる医療秘書になつていますか？大切な人と明るい家庭を築いてください。
(志方 圭華)

元気ですか？悩みことも多いと思いますが、何事も全力で頑張ってください。
(下田 萌恵)

幸せな生活を送れていますか？信頼される保育士になれたらいいな。周りの人への感謝を忘れずがんばってください！
(松尾 美咲)



菖蒲祭

創造～伝統・継続・そして未来へ～



菖蒲祭を終えて

文化ボランティア委員長 永吉 倫空

今年は「創造～伝統・継続・そして未来へ～」のテーマの下、素晴らしい文化祭となりました。各グループごとに多くのアイデアを出し合い、協力して完成させた作品はとても感動的でした。一年生の展示では、準備に多くの時間がかかり大変だったと思いますが、出来上がりはとてクオリティーが高く素晴らしいものばかりでした。

二年生のステージ部門では、ダンスや劇など、毎日の練習の成果が出ていて、会場を盛り上げてくれました。ダンスは色々な曲や衣装など自分たちで工夫がされており、劇ではものまねや、ヒューマンビートボックスなどのイベントも有り、見ている方も楽しむことができました。

吹奏楽部の演奏や、先生方の歌声は迫力がありとても美しいものでした。

三年生の生活創造コースのファッションショーでは例年以上の盛り上がりでした。このような文化祭ができたのも生徒一人一人の努力と先生方の協力があってこそだと思います。来年度は、今年よりも良いものにして下さい。



*こちらからハイライト動画が視聴できます。

3年3組

今、元気でいますか。将来の夢に向かって頑張っていますか。体調に気をつけて今後も頑張ってください。(池田 愛登)

安定した職につき、大きな事故怪我等何事もなく平和に過ごさせていたら充分です。(植木 玲音)

夢を叶え、幸せな生活を送れているかな。周りの人を大切にしたい。感謝の気持ちを忘れず。これからも頑張れ!(加藤 怜)

毎日充実していますか?周りの人への感謝の気持ちを忘れず目標に向かって頑張ってください。陸上をしていた時の自分と今の自分を比べてみてください。そうすれば、もっと頑張ろうと思えるはず。(笹田 康介)

立派な理学療法士になれますか。もし辛い時は一人で考えこまずに周りの人をたくさん頼ってください。(澤谷 亮太)

人生を楽しく過ごしてください。昨日の自分より強くなるように。(森田 翔圭)

今より、もっと便利な世界になっているのかな?友達を作って、楽しい生活を送ってください。(井上 颯太郎)

今、何をしていますでしょうか。体に気をつけて頑張ってください。(井上 涼雅)

あなたが毎日元気に笑って過ごし、大切な人を幸せにすることができていれば私はそれだけで充分満足です。(高木 健伸)

年を重ね、どんなに老けてしまっても中身はきつと今のままだと思っています。余裕のある生活を送ってほしいです。(竹下 尚汰)

お元気ですか。自分はいま何をしていますか?楽しいことができていますか?(坪井 辰哉)

自分の就きたい仕事をして、毎日充実した日々を過ごしていますか?これからも頑張ってください!(鉄山 正隆)

3年4組

元気にしていますか。自分の目標を達成できるように頑張ってください。頑張れ自分。(山本 桂也)

元気にしていますか。自分の夢はもう叶いましたか?何事もあきらめずがんばってください。(大竹 志穂)

元気にしていますか?夢を叶え栄養士として働いていますか?感謝の気持ちを忘れず、人生楽しんでね。(大村明日香)

未来の私は何をしていますか。夢を叶えられていきますか。これからも頑張ってください。(菅 百芳)

今を楽しんでいるかな?きちんと夢に向かって努力しているかな?笑顔で自分らしくがんばれ!(竹下 悠夏)

元気にしていますか?周りの人への感謝の気持ちを忘れず、自分らしく夢に向かって頑張ってください。(龍田 真里)

元気にしていますか?目標に向かって挑戦し続けてください。感謝の気持ちを持って毎日過ごしてください。(森山 桃香)

いかがお過ごしでしょうか。すばらしい家庭を築き幸せにしてください。(森川 倫)

調子はどうですか?自分に負けないで頑張っているか?諦めずに継続する人だぞ!(山本 恭平)

夢は叶っていますか?フードファイターになれますか?(笑)(笑)マンガの読みすぎには注意してね!自分らしくいてね。(金子由香里)

今あることに感謝し、周囲に流されず、目の前のことに全力で取り組んでいこうと思います。(齋藤 あい)

目標を持って努力し、夢に向かって前進し続けてください。(林田 真奈)

元気にしていますか?人のために何かをして幸せを感じることができ、そんな大人になってください。(本多みなみ)

元気に生活していますか。働いていてくれたらうれしいけど、仕事頑張ってください。(宮野 愛琴)

PTA視察研修の報告

PTA副会長
黒田 勇樹

12月1日(金)から2日間、先生方、保護者の総勢十名で視察研修として、九州大学伊都キャンパスと専門学校麻生リハビリテーション大学、麻生公務員専門学校を訪問しました。

初日は、九州大学伊都キャンパスを訪問。福岡市西部の糸島半島にヤフトドーム40個分という広大な敷地面積に未来的な建物が建ち並ぶ様子は圧巻でした。



Dを見ました。原子番号百十三番ニホニウムを発見した森田教授、世界で初めて「味の数値化」を実現した都甲教授の紹介、そして世界遺産決定に大きな影響力をもつ諮問機関イコモスの副会長を務める法学研究院教授、河野氏の「世界は広くて人生は短い」という言葉は特に印象深く、心に残りました。

2日目は専門学校麻生リハビリテーション大学を訪問。理学療法学科(昼・夜間部)、作業療法学科(昼・夜間部)、言語聴覚学科(昼間部)の3分野5学科が設けられており校内には充実したりハビリ設備や医療機器、検査機器が完備されており、熱心に授業を受ける学生の様子を見学しました。費用面についても具体的な説明をしていただき、特待生制度や支援制度を利用する方法等、様々な意見交換ができました。

最後に場所を移動し、麻生公務員専門学校を訪問。口加高校出身の学生数名が実際に就職内定しているパネルがエントランスに展示してありました。

今回の視察を通して、高校を卒業した生徒がどのような大学・専門学校生活を送り社会に出て行くのかを実際に見ることができ、今後のPTA活動や家庭での進路決定の参考になりました。



菖蒲祭を終えて

PTA母親委員長
森 恵

今年はいにくの雨でしたが、お陰様で無事出店を終えることが出来ました。

毎年おなじみの、きのこご飯、焼き鳥、フランクフルト、大人気の肉まんや大学イモ、みかん、去年から加わったにゅうめんやつきたてお餅の販売を行いました。

また、新しく焼きそばにも挑戦しました。準備途中から、だんだん酷くなっていく雨に、お父さんが素早く対応して下さり、ガス台のまわりには瞬時にして囲いが出来、おかげで雨風をしのぐ事が出来ました。

また、今年からは、カレーライスの提供も行いましたが、全PTA会員の皆様にお手伝いのお声掛けしたところ、急なお願いにも関わらず、たくさんのお母さん方が参

加してくださり、調理、提供、販売とすべてにおいて全員で取り組んで頂きました。

この収益金の一部で2月の校内マラソン大会の豚汁の炊き出しを行って頂きます。毎年好評で、2杯3杯とおかわりに来てくれる生徒もいて、生徒達のおいしそうに食べる姿を見ると、とても嬉しくなります。

収益金の残りは生徒会へ寄付をさせて頂いて頂いており、少しでも生徒会活動に役立てていただければと思っております。

私自身、三年間母親委員長として携わってまいりましたが、活動を通して、お母さん方と、子育ての悩み、進路についてなど、お話しする事ができ、たくさん先輩方の言葉に励まされました。まさに、

母親委員会は悩み相談や情報交換の場でもあります。これからも会員の皆様と協力して活動していけたらと思います。

最後になりますが、今年度、母親委員会の活動に参加、協力をしていただいた皆様、本当にありがとうございました。不慣れな点多々あり、ご迷惑をお掛けしましたこととお詫びします。皆様のおかげで無事活動を終えることができました。この場をお借りしてお礼申し上げます。



母親委員会による菖蒲祭炊き出し

島P連秋季研修会に参加して

PTA監査 志岐 哲也

11月25日(土)に、恒例の島原地区高等学校・特別支援学校PTA連合会秋季研修会が島原市のホテル南風楼を会場に開催されました。今年度のテーマは「こころを育てる親のあり方」です。

我が校からも、下釜校長をはじめ、濱田会長他21名の会員が参加しました。まず最初に、島原振興局の川原係長より長崎県の施策についての説明がありました。

次に、3つの委員会(健全育成・調査広報・母親)の各委員長から活動報告があり、その後休憩をはさんで基調講演とパネルディスカッションへと移ります。

講師として、専門学校福岡カレッジ・オブ・ビジネス進路ガイダンス部長 横山正裕氏をお招きし、「変化の時代 企業が求める人材とは」と題して講演をいただきました。軽妙な語り口とユーモアのある講演内容で、参加者からも常に笑い声が絶えない中、核心へと入られます。企業が新卒学生に求める能力の1位は

13年連続で「コミュニケーション能力」。近年、スマホやSNSの普及により学生のコミュニケーションのあり方は大きく変化しており、企業の中で様々なギャップが顕在化しています。コミュニケーションは組織運営の基本であることから、その改善に向けた取り組みが入社後も重要であるとのこと。2位「主体性」、3位「協調性」と続くそうです。

その後、「面接官の視点」「面接前におさえおくべき五原則」など、より具体的な事例をあげられて、新卒者だけでなく、自分自身が企業の一員として大変ためになる講演でした。

マラソン大会

2月1日(木)に恒例のマラソン大会が実施されました。まさにマラソン日和となった天候のもと、1、2年生が男子8キロ、女子4・8キロのコースに挑み健脚を競いました。個人の部だけでなく団体の部も行われ、クラスや友人との団結を深め、親睦を図りました。交通整理には多くの保護者に協力して頂き、無事に大会は終了。走った後は、母親委員会の炊き出しによる温かい豚汁で冷えた体を温めて頂きました。ご協力下さった保護者の方々、本当にありがとうございました。



編集後記

皆様からのご協力をいただき、今年度最後のPTA広報誌を無事に発行することができました。ご協力・ご支援いただいた皆様には深く感謝いたします。なにごとにも不便をおかけしたところがあり、ご不便をおかけしたこともあったと思いますが、1年間ありがとうございました。今後とも調査広報委員をよろしく願っています。(坂田 好伸)

編集委員

- | | | | | | |
|-------|-------|-------|-------|-----------|-------|
| 小松 相良 | 八木 敏一 | 松藤 信康 | 濱田 幹雄 | 廣報委員長 顧 問 | 林 繁幸 |
| 小松 敏一 | 村岡 拓治 | 仲介 門畑 | 井手上大介 | 濱田 志岐 | 鬼塚 俊範 |
| | | | | 松藤 哲也 | |
| | | | | 坂田 好伸 | |
| | | | | 浩一 | |